

**Une criée
à Saint-Augustin-de-Desmaures**

Sur le parvis de l'église de Saint-Augustin, le dimanche 14 septembre 2014, **vers 11h45, après la messe dominicale**, se tiendra une criée avec vente aux enchères de produits locaux, comme aux premiers temps de la paroisse Saint-Augustin.

Quelques filles du Roy établies dans la seigneurie de Demaure seront présentes et nous présenteront avec fierté les résultats de travaux et de récoltes. Le crieur nous promet quelques contes et de surprenants messages venant de l'Intendant de la Nouvelle-France.

Cette collecte de fonds pour les « âmes » s'adresse aux familles, aux jeunes et aux aînés et a pour but de rappeler à notre mémoire le sens de la criée dans la vie collective d'autrefois.



Criée en 1951

L'activité est organisée par la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures en collaboration avec la Fabrique de la paroisse de Saint-Augustin, le Cercle des fermières, le Comité d'embellissement de Saint-Augustin fleuri, la Ville de Saint-Augustin-de-Desmaures et la Société d'histoire des Filles du Roy.

En cas de pluie, l'événement aura lieu à l'intérieur de l'église.